

学校だより



わかば かおる

# 若葉かおる学園

心ゆたかな子ども (よく考える子ども 力を合わせる子ども 健康で明るい子ども)

令和4年 2月 1日発行  
練馬区立大泉学園小学校  
練馬区大泉学園町4-7-1  
TEL 03-3923-0006  
FAX 03-5387-2193

## Keep going slowly.

副校長

石塚 智弘

本校の教育目標の一つである「健康で明るい子ども」の育成に向けて、今年度の学校経営方針でも体力向上プロジェクトの推進を掲げ、各学年学級の取組以外にも、学園小ギネスや短なわ旬間、長なわ旬間と学校全体の取組を進めております。

一月、待ちに待ったマラソン旬間が始まりました。しかし、全校での中休みのランニングはコロナウイルス感染防止の観点から二日間しかできず、その後は中止にせざるを得ませんでした。二日とも会議があった私は一度も子供たちと走ることができませんでした。

楽しみにしていたのです。走りたかったのです。ゆっくり、ゆっくりと。

### Keep going slowly.

カタカナで日本語読みすると「キープ ゴーイング スローリー」。

2013年、シンガポールの日本人学校に赴任していた私はサンダウンマラソンというマラソン大会に参加しました。サンダウン・・・「お日様が沈む」という言葉の意味の通り、真夜中にレースがスタートするユニークな大会です。お祭りのような雰囲気があってとても楽しいものです。とはいえ42.195kmの長い道のり、なかなか楽なものではありません。

マラソンを走るとなぜだかいつもしんどくなってブレーキがかかってしまう鬼門の26km地点も何とか乗り越えて足を進めた35km過ぎ、大ブレーキがおそってきました。事前の練習不足がたたって足の痛みと疲れでほとんど前に進めなくなってしまったのです。必死に走っているつもりでも歩くのと変わらないくらいのスピードだったと思います。

何とか40km近くまで来たものの「もうだめだ。止まってしまおうかな・・・。」と思ったそのとき、隣に来た同じランナー、マレー系のやさしい笑顔のおじさんに「Keep going slowly.」と声をかけられ励まされたのです。

「ゆっくりでいいから前に進もう。」

同じレース、同じ距離を走るランナーにかけられたこの言葉にどれほど勇気ももらったことか！私は最後の力を振り絞り、足を上げ、前に進みました。

必死の思いで何とかゴールすることができました。記録は散々なものでした。でもそれまでのどんなレースより印象深いものになりました。ゴールした後、幸運にもおじさんを見つけることができ、一緒に写真を撮らせてもらいました。思い出すと今でも笑顔になれる思い出です。

勝負にこだわるとき、記録をねらうとき、負けられない戦いがあるときもあるでしょう。でも、そんなときばかりではありません。Fun run (記録にこだわらないランニング) ほど自由で楽しいものはありません。スポーツは競技スポーツだけではなくありません。生涯スポーツという価値観もあるのです。「走っているだけで楽しい。」「体を動かすのって気持ちいい。」学園小の子供たちには、そんなスポーツのすばらしさを味わってほしいと思っています。

辛くて投げ出してしまいたくなるときやしんどいとき、うまくいかないことは私のマラソンだけでなく、子供たちの生活の中でもあると思います。そんなとき・・・Keep going slowly. ゆっくりでいいから一步一步進んでいこう、そう思うのです。

学園小では、先に挙げた体力向上プロジェクトだけでなく、教育活動全体を通して、その子のよさ、その子の今を認めながら励まし、伸ばす指導支援を心がけています。

大変ありがたいことに、先日行った学校評価アンケートでは、そういった私たちの姿勢や取組を多くの保護者の皆様に肯定的な形で評価していただきました。アンケートの結果と考察は3月の学校だより(特別号)にてお示しいたします。どうぞよろしく願いいたします。

## 2月の予定



1	火	安全指導
2	水	
3	木	クラブ発表集会 ★特別時程
4	金	歯みがき巡回指導（4年） 放課後補習教室
5	土	
6	日	
7	月	箏体験授業（4年）
8	火	保護者会（ひまわり）
9	水	4時間授業
10	木	ゲーム集会 ★特別時程
11	金	建国記念の日
12	土	土曜授業（参観なし） 道徳授業の日（公開なし）
13	日	
14	月	クラブ（最終）
15	火	新1年生保護者会
16	水	なかよし班遊び
17	木	
18	金	放課後補習教室
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	放課後補習教室 おわかれ遠足（ひまわり）
26	土	
27	日	
28	月	委員会（3月分）

※2月の避難訓練は予告なしで行います。

### 〈道徳授業地区公開講座〉

#### 道徳部

2月の学校公開日は、道徳授業地区公開講座として授業をご覧いただく予定でしたが、今年度も公開ができなくなりました。

当日は、共通テーマを「生命の尊さ」と設定して、各学年でそれぞれの発達段階ごとに、「かけがえのない命を慈しむことの大切さ」についての学習をします。

「特別の教科 道徳」として、教科になっているものの、あゆみでの所見や持ち帰ったワークシート以外には、触れていただく機会が少ないと思います。道徳の授業では、お互いの考えを交流しながら、よさを認めたり、考えを広げたりしていくことを大切にしています。今回持ち帰る資料や教科書を通して、現在のお子さんの考えや思いに耳を傾ける機会にさせていただければ幸いです。

### 〈クラブ活動の紹介〉

#### 特別活動

クラブ活動は、4、5、6年生が学級を離れ、同じ興味をもった子供たちによって行っている活動です。今年度も制限がある中、工夫しながら活動しています。その活動の1年のまとめと次年度のクラブ所属決定の参考のために、2月3日（木）にクラブ発表集会を行います。発表集会は、他のクラブの様子を知り、来年度所属するクラブを考えるために参考になる大切なものです。来年度のクラブは今年度中に決定をします。

### 〈お知らせ〉



#### ●学校徴収金について

1月分までの引き落としが1月25日（火）に行われました。  
学校徴収金の振替にご協力いただきありがとうございました。

※引き落としが間に合わなかった方につきましては、別途ご連絡致しますのでよろしくお願いいたします。

## 2月

生活目標：廊下・階段を正しく歩こう

保健目標：安全を考えて生活しよう